

Un triplé d'enseignants à l'ACW



Paul Matthis accompagné des trois nouveaux enseignants. (-)

PAUL MATTHIS a formé un grand nombre de professeurs d'aïkido tout au long de ses 40 ans de pratique. Et cette année encore, il a accompagné trois de ses élèves du Club de Wolfisheim tout au long de leur formation et jusqu'à l'obtention de leur brevet fédéral qui leur permet, à leur tour, d'enseigner l'aïkido à titre bénévole.

Cette année, ce sont cinq aïkidokas de tout l'Est de la France qui ont obtenu ce diplôme, le 6 avril à Thionville, dont les trois élèves de Paul Matthis (Stéphanie Gehres, Dominique Mercier et Philippe Rustenholtz).

Après 6 mois de pratique assidue et de formation continue comprenant des week-ends de travail et un stage sous le tutorat de leur enseignant, les apprentis professeurs se sont présentés à l'examen

final.

Après des épreuves techniques, orales et une simulation de cours, ils ont brillamment obtenu leur brevet – accordé par la Fédération Française d'Aïkido, Aïkibudo et Affinitaires –, gage qu'un enseignement de la meilleure qualité possible se perpétuera.

Il reste aux nouveaux enseignants à mener une carrière aussi riche que celle de leur maître!

C'est une grande fierté, pour Paul Matthis, de pouvoir transmettre ainsi son art, consécration renforcée, s'il en était besoin, par le succès de son traditionnel stage de Pâques à La Claquette, dans la vallée de la Bruche où une cinquantaine de personnes sont venues, cette année encore, pratiquer dans la bonne humeur et la convivialité.